

Municipio llama a colaborar con el albergue de invierno

Frazadas, ropa de abrigo y artículos de aseo son parte de las donaciones que se necesitan con urgencia

El invierno aún no comienza oficialmente, pero las primeras lluvias y el descenso sostenido de las temperaturas ya se hacen sentir en la zona central. Por ello, el municipio de Quillota dio inicio esta semana a su plan de emergencia invernal, que incluye la activación del albergue municipal y la ruta social que reparte alimentos y abrigo a personas en situación de calle. Sin embargo, el aumento de la demanda ha superado las estimaciones iniciales, y hoy se requieren más recursos para seguir atendiendo a quienes más lo necesitan.

Frente a este escenario, el llamado desde la administración comunal es claro: apelar a la solidaridad de la comunidad. El objetivo es que ninguna persona duerma a la intemperie ni ponga en riesgo su vida durante los meses más

fríos del año.

Para ello, el municipio está recibiendo donaciones en las oficinas de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), ubicadas en calle La Concepción N° 877. Se solicita especialmente la entrega de frazadas, ropa de abrigo, ropa de cama, sábanas, artículos de cocina, útiles de aseo, pañales, e incluso electrodomésticos usados como refrigeradores o mesas que puedan ser reutilizados.

El albergue y la ruta social forman parte de un esfuerzo mancomunado por brindar dignidad y protección a las personas en situación de calle, muchas de las cuales enfrentan el invierno con lo puesto. Gracias a la ayuda de voluntarios y funcionarios municipales, se entregan cenas calientes, abrigo y atención básica, pero la sostenibilidad del programa depende también de la colaboración de la comunidad.

La iniciativa viene desde la Dirección de Desarrollo Comunitario, encabezada por la psicóloga quillotana Nicole Fernández (a la izquierda de la imagen).

